



2015/10/15 NO. 53
発行：田沢地域運営体「荷葉」
仙北市田沢湖田沢字大山7番地
TEL:42-2883(田沢交流センター内)

長いも掘り🥔🍠手伝ってください 10月24日(土)

長いも掘りの体験をしてみませんか。

5月に植えた田沢長いもが収穫の時期を迎えました。今年は10月24日(土)に行います。作業は朝9時からお昼頃まで行います。都合のつく時間帯だけでも結構ですのでご協力願います。作業に協力できる方は、スコップを持

参し、土に汚れても大丈夫な服装で直接見附田の畠(荷葉ののぼりが目印)に集合してください。雨天の場合は延期します。豊作を期待して掘りましょう。今年も「あっ」と言う声が聞こえそうです。

長いもは、商工会の催し物、都会のスーパーでの販売を行い、田沢長いもをアピールしていきます。

あきた元気ムラ大交流会「わらび会」事例発表



9月5日に由利本荘市で開催された、あきた元気ムラ大交流会で、地域づくりに取り組む集落等の事例発表があり、わらび会会長 千葉妙子さんが、収入源づくり～身近な地域資源をお金に換えよう！～（全県で2集落発表）の中で「女性を中心とした収入源づくり」と題した事例発表を行いました。

千葉さんは、田沢地域やわらび会（平成24年9月設立）の紹介、立ち上げのきっかけや活動状況、苦労していることや課題等についてプロジェクターを使って丁寧に発表し、参加者からは、「活動のきっかけになる。」、「大変参考になった。」などの声が聞かれました。

また、事例発表終了後は、地域のお宝を囲んでの交流会が行われ、各集落で持ち寄った昔ながらの料理の試食等を通して、意見交換等交流を深めました。田沢地域運営体では、ゆべしや漬物等を振る舞い、参加者から大好評をいただきました。

地域の資源発掘と仲間づくり

-全戸訪問中、怪しい人でありますん優しく声をかけてください-



地域おこし協力隊員としての生活が始まり、1ヶ月が経ちました。運動会でご挨拶したのが、つい先日のことのようです。

最近は全戸訪問に取り組んでおり、鎧畠からスタートして今後下田沢・先達のみなさんのお宅にお伺いしてまいります。

すべての集落に歴史があり、お年寄り・若者・子どもがいる。お会いして話をするといい人ばかり。おいしいお米や野菜、山菜を教えてくれる、私の大切な先生たちです。

尾崎美由紀さん

そして、気付いたこともありました。若い人が働く場所の課題、だれも面倒をみれない耕作放棄地の課題。

これから、私が取り組みたいこと4つ！地域おこし協力隊員の任期の間には「地域の資源発掘」と「仲間づくり」を、任期を全うしたあとには「資源を生かした仕事づくり」と「田沢で出来た仲間と働く場づくり」です。

よそから来た、私だからこそ取り組める地域おこしに、皆様のお知恵をお借りできれば、勇気100倍です。今後ともよろしくお願ひします。